- Pourquoi peut-on dire que nous « déduisons » la peste ?
- Le monde médiéval a-t-il changé après la peste noire ?
- Existe-t-il un décalage entre les témoignages contemporains de la peste noire, et les travaux actuels ? Si oui, lesquels ?
- Quelles sont les causes évoquées de la peste à l'époque ?
- Quels sont les modèles scientifiques d'explication de la peste à l'époque ?
- Que représente la danse macabre ?
- Pourquoi l'hypothèse de la puce du rat a d'abord été écartée ? Qu'est-ce qui a modifié cela ?
- Pourquoi l'histoire de la propagation de la peste est une histoire « commerciale » ?
- Pourquoi nous ne savons rien de la peste en Afrique subsaharienne ?
- Les populations médiévales étaient-elles habituées à la mort ?
- Pourquoi peut-on dire que la peste fait date ?